



Communiqué de presse - Le 13 mai 2014

Un air d'Italie dans les établissements Apprentis d'Auteuil au Château des Vaux

Pendant 15 jours, 6 jeunes italiens sont venus en stage au sein des établissements Notre-Dame du Château des Vaux (Apprentis d'Auteuil).

Originaires d'Ombrie, près de Pérouse, ils sont en formation restauration-boulangerie-pâtisserie dans un centre du CNOS FAP de Foligno, un des 200 établissements scolaires dépendants du *Centre National d'Œuvres Salésiennes (CNOS)* présents sur toute la péninsule italienne.

« *Ce stage fait suite à une première visite de professeurs italiens en Novembre dernier et a permis de créer un nouveau partenariat entre nos établissements professionnels* » explique Nicolas Raveneau, référent international Apprentis d'Auteuil.

« *Les élèves découvrent ici de nouvelles installations, une autre pédagogie, de nouvelles recettes et c'est très enrichissant pour eux. L'accueil des professeurs et des élèves est parfait et ces 15 jours seront pour chacun une expérience européenne unique et mémorable* » complète Valérie Fucciarelli, la professeur italienne qui encadre le groupe.

Présents dans les différents restaurants, en salle et même au self-service, les 6 jeunes italiens se sont mêlés aux élèves français dont 11 d'entre eux partiront, à leur tour, début juin dans leur ville pour réaliser un stage professionnel Leonardo d'un mois. Mais à la différence des italiens, ce sont dans des boulangeries et pâtisseries de la ville qu'ils seront en stage afin de se confronter à la réalité du travail italien.

« *Ces échanges sont importants pour les jeunes que nous accueillons dans nos différentes formations professionnelles et cette ouverture sur l'Europe, professionnelle et culturelle, est essentielle* » précise Patrick Massellucci, l'un des professeurs de service du Lycée professionnel Notre-Dame, d'origine italienne et qui sera du voyage dans 1 mois. Une ouverture culturelle que le groupe italien a réalisé sur un week-end en visitant Paris, ses musées et monuments et même ses catacombes, à la demande des jeunes !

Infos sur <http://chateaudesvaux.apprentis-auteuil.org>

Apprentis d'Auteuil

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France. Dans le territoire Centre, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 700 jeunes de 6 à 21 ans au sein de 13 établissements situés à La Loupe et ses environs (28), Chartres (28), La Ferté-Saint-Cyr (41), ainsi que dans un établissement en partenariat près d'Orléans (45).

Contacts :

Communication :

Nathalie GRISON : 06 27 43 19 19

nathalie.grison@apprentis-auteuil.org

Nicolas RAVENEAU : 02 37 53 80 96 // 06 25 00 16 70

nicolas.raveneau@apprentis-auteuil.org